

Rückblick auf die Woche des CVJM

Eine ganze Woche lang besuchten die sieben CVJM-Bundessekretäre den CVJM-Kreisverband Rheinhessen. Die dem Kreisverband angehörenden CVJM-Ortsvereine haben gemeinsam ein tolles und abwechslungsreiches Programm angeboten und sich und ihre Arbeit mit Kindern und Jugendlichen vorgestellt.

Der CVJM Hechtsheim e.V. veranstaltete im Rahmen dieser außergewöhnlichen Woche einen Jungscharerlebnistag sowie eine ganz besondere Minijungscharstunde: „Jungschar weltweit!“.

Wie viel Spaß die Jungscharerinnen und Jungscharler gemeinsam mit unserem Mitarbeiterteam und den Bundessekretären hatten kann man auf diesen Bildern bestimmt erkennen:



2011/04/01

Ca. 80 Kinder aus sechs Vereinen folgten dem Aufruf des "Königs der Schläuche".



2011/04/01



2011/04/01



CVJM-Bundessekretär Gerd Fastenrath besuchte die Minijungschar. Wir erlebten eine Gruppenstunde unter der Aktion „Jungschar Weltweit“. Am Anfang hörten wir eine spannende Geschichte aus der Bibel mit sehr großen Bildern die das ganze sehr schön unterstützt bzw. verdeutlicht haben. Das Spiel danach war eine Weltreise mit unterschiedlichen Aktionsfeldern u.a. Malen, kreatives oder auch Infos rund um den CVJM! Rundum war es eine sehr schöne Gruppenstunde. (as/sah)



Suchet der Stadt bestes

"Suchet der Stadt bestes" (Jer. 29,7). Nach dem Motto der Patenschaftsgruppe und bei bestem Wetter ging es wieder los um Hechtsheim ein Stück sauberer zu halten. Auch wenn der Gesamteindruck der vereinbarten Sammelstrecken durchaus ordentlich ist, so ist es der nicht sichtbare Müll der in Gebüsch, unter Gras oder in relativ undurchdringlichen Hecken zu finden ist.



Aber auch diesem Unrat hatten wir den "Kampf" angesagt und voller Eifer starteten die Sammelgruppen mit fleißiger Unterstützung von einigen Jungscharlern ihre Route. Das Ergebnis konnte sich wie jedes Jahr sehen lassen: Mehrere blaue Säcke Müll, ein alter PC-Monitor, Fragmente eines Röhrenfernsehers, Plastikrohre, ein Baustellenschild sowie mehrere achtlos in die Natur geworfene Glasflaschen präsentierten sich zum Schluss als "traurige" Trophäen.



Wieder einmal ein deutliches Zeichen, dass der Dreck-weg-Tag der Stadt Mainz einen wichtigen Beitrag zu einem schöneren Vorort leistet. (as)



Die Mühe hat sich wieder einmal voll ausgezahlt!

Terminvorschau



27. - 28. Mai 2011:
Erster
Hechtsheimer
Kichentag

Am 28. Mai beteiligt sich der CVJM mit Infostand, Tipp-Kick und Stockbortgrillen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

10. - 12. Juni 2011
CVJM-Pfingstlager auf dem
Gelände der Evangelischen
Kirchengemeinde



Am 12. Juni herzliche Einladung zum Festgottesdienst mit anschl. Grillfest und Abschlussrunde der Pfingstfreizeit.

Herausgegeben vom
Christlicher Verein Junger Menschen
CVJM Hechtsheim e.V.
Lion-Feuchtwanger-Straße 14-16, 55129 Mainz

Vorsitzender:
Richard Schulze, Friedrich-König-Straße 23, 55129 Mainz
Tel. 0160/6517231, richard.schulze@cvjm-mail.de

Internet: www.cvjm-hechtsheim.de

Erscheint 4 mal im Jahr
Spendenkonto und Bankverbindung:
Evangelische Kreditgenossenschaft eG
Geschäftsstelle Frankfurt/M, Kto-Nr. 4114051,
BLZ 500 605 00

An dieser Ausgabe des Newsletters haben mitgewirkt:
Sabine Holz (sah), Alexander Stein (as).